

Junio 2, 2015

El Instituto de Juegos de Azar del Neuquén informó que a partir de hoy se encuentra a la venta el tradicional “gordo de invierno”. Este año habrá más de 27 millones de pesos en premios, y sorteos especiales con autos y dinero en efectivo.

Lotería La Neuquina, junto con Lotería Unificada, lanzaron el “gordo de invierno” repitiendo la experiencia y aceptación de sus apostadores el año anterior. Los billetes se venden en todas las agencias de Lotería La Neuquina. Sortea el 11 de julio.

El primer premio con duplicador será de 11 millones de pesos, en tanto que se realizarán dos sorteos especiales con un auto más 50 mil pesos cada uno, al billete entero.

*Neuquén Informa*